

20/04/2024 Fecha: 1.743 € 3.771 € Vpe pág:

Vpe:

Vpe portada:

Tirada: Difusión: Ocupación:

Audiencia:

16.954 4.844 2.786 46.23%

AUTONOMIA Sección: Frecuencia: DIARIO



## Medicina de Familia deja el 42% de sus plazas MIR vacantes

▶ La Junta confía en una repesca para llegar a cubrir las 190 ofertadas

## M. ANTOLÍN VALLADOLID

La elección de las plazas para iniciar la formación como especialistas de los que serán los futuros médicos finalizó ayer y deja de nuevo en una delicada situación a la rama de Medicina de Familia y Comunitaria. Hace varios años que este área, que es precisamente el que mayor déficit de profesionales presenta, no seduce a los MIR y deja en el proceso un buen número de plazas vacantes. Así, una vez que más de 11.700 aspirantes han escogido su destino en todo el país, el 42,6 por ciento de las plazas que ofertaba Castilla y León para la Atención Primaria han quedado vacías. En concreto, 81 de 190. Sin embargo, hay provincias que han conseguido hacer pleno y llenar el cien por cien de sus puestos de formación.



PRIMER PASO PARA EL IBIOLEÓN

El consejero de Sanidad, Alejandro Vázquez Ramos, y el rector de la Universidad de León, Juan Francisco García Marín, firmaron ayer el convenio para la creación y puesta en marcha del Instituto de Investigación Biosanitaria de León, cuyo acrónimo será IbioLEÓN // ICAL

Es el caso de Salamanca, con 18: Ávila, con 9, y Segovia, con 8. En el otro lado de la balanza estaría, por ejemplo, Miranda de Ebro (Burgos), que no ha conseguido cubrir ninguno de los once puestos que tenía disponibles, o Aranda de Duero, que contará con un residente, mientras que su intención era atraer a nueve. Tampoco han tenido demasiado éxito Soria, que deja doce de sus quince plazas para especializarse en Medicina de Familia vacías; El Bierzo (León), donde solo se han cubierto dos de nueve, o Medina del Campo (Valladolid), que contará con un MIR entre los seis puestos que ofertaba. Once vacantes han quedado en Burgos, nueve en Valladolid Este, otras cinco en León y Zamora, respectivamente, cuatro en Palencia y tan solo una en la zona Valladolid Oeste.

Castilla y León sacaba para esta convocatoria todas las plazas de formación disponibles para la especialidad de Familia con el objetivo de ir haciendo frente a una escasez de especialistas que es generalizada. Lo mismo hizo el año pasado cuando los puestos vacíos tras el primer llamamiento fueron menos. En concreto, 55, dato que mejoró tras una repesca que lo dejó en 40.

En los dos años anteriores, desde el Ministerio se ha optado por ese segundo llamamiento para intentar mejorar el escenario. Era una nueva oportunidad para quien no hubiera sido adjudicatario de plaza en el llamamiento ordinario por cualquier causa y para extracomunitarios. Y en ese proceso extraordinario confía ahora la Junta. Así lo aseguró ayer su portavoz, Carlos Fernández Carriedo, quien pidió, además, una «reflexión» entre una «dificultad cierta» de falta de médicos en toda España.

Para todas las especialidades, la Comunidad convocaba 744 plazas, de las cuales se han cubierto 460, un 61 por ciento.